

• *Ministra lo aseguró en Bruselas*

# COMEX PROYECTA QUE TLC-UE REGIRÁ EN MAYO

MARCO ANTONIO  
GONZÁLEZ

*marco.gonzalez@prensalibre.co.cr*

El Tratado de Libre Comercio (TLC) entre Centroamérica y la Unión Europea (UE) entrará a regir en mayo próximo, según proyectó ayer en Bruselas la ministra de Comercio Exterior (Comex); Anabel González.

González dijo con exactitud que esperarían que dicho acuerdo comercial entre en vigor a mediados de ese mes. "Espero que podamos ponerlo en vigor, ojalá todos (los países) juntos, habiendo sido ratificado por todos, hacia mediados del mes de mayo próximo".

En Bruselas, la jerarca

y candidata a la Dirección General de la Organización Mundial de Comercio (OMC), apuntó en conferencia de prensa, que dicho TLC es de suma importancia para la región, por lo que recordó existir un real compromiso para que este sea ratificado.

Detalló que el país ya está en las "etapas finales" del proceso de aprobación, al igual que Guatemala, El Salvador y Panamá, además recordó que el acuerdo ya está aprobado por Nicaragua y Honduras.

La cabeza del Comex también indicó que, si hubiese algún retraso de algún país, habría que considerarlo, sin embargo, añadió que le parece importante hacer el esfuerzo para que entre en vigor para todos los miembros.

Este tratado de asociación con Centroamérica es el primero de esa naturaleza que la UE concluye de región a región. Además está basado en tres pilares: el diálogo político, la cooperación y el libre comercio. (EFE)



*Anabel González, ministra de Comercio Exterior. (Foto: EFE)*

## LUCHA POR OMC EN BRUSELAS

González continúa su lucha por la Dirección General de la Organización Mundial de Comercio (OMC). Ayer, en Bruselas, la candidata aseveró que devolverle la "credibilidad" a dicha institución es una de las tareas más importantes "El hecho de que no se

hayamos logrado avances en la Ronda de Doha (para liberalizar los intercambios en todo el mundo) durante tanto tiempo ha impactado la credibilidad de la organización en este campo, y es necesario trabajar fuertemente para restablecer esta credibilidad".